



8 Pièces

250 m²

Réf. 579V3356M

2 795 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

©GRIMAUD IMMO by Marie Perle

résidences immobilier

EN EXCLUSIVITE cette belle propriété rénovée en 2022 et 2023 sur 1 ha de terrain clos, au calme avec vue panoramique sur les vignes et la campagne de plan de la tour se composant d'une entrée, wc d'invités, séjour avec cheminée, salle à manger, une grande cuisine moderne équipée donnant sur terrasse couverte. Il y a 3 chambres avec deux salles de douches et une chambre de maître avec sa salle de bains. Deux chambres indépendantes avec deux salles de douches. Buanderie et garage, forage et citernes. Une piscine chauffée d'une taille de 16x4m avec volet roulant. Des belles terrasses et un ...

Beautiful property on 1 ha of enclosed land, quiet with panoramic views of the vineyards and the countryside of plan de la tour, consisting of an entrance, guest toilet, living room with fireplace, dining room, a large fitted kitchen opening onto on covered terrace. There are 3 bedrooms with two shower rooms and a master bedroom with its bathroom. Two independent bedrooms with two shower rooms. Laundry room and garage. A heated swimming pool with a size of 16x4. Beautiful terraces and a nicely planted garden. Unique and guaranteed favorite

GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

